

海外銅など、中国景気対策などが左右か。
喬木金属工業第一社三ツ一。

橋本金屬 橋本健一郎氏リポート①
・アルミ

四月前半は、十七日の
ドーハ会議での生産凍結合

橋本健一郎
意に対する不透明感も手伝
い相場を圧迫したこと、米
フイラデルフィア地区連銀總



橋本健一郎
意に対する不透明感も手伝
い相場を圧迫したこと、米
フイラデルフィア地区連銀總

輸入 気鉄が三・二%減の五万五二八t。が〇・〇%増の二万四、九一八t。

輸入は電気銅が前年比二八・六%減の一四九t、スクラップ三九・一%増の九、七六〇t。

■前月の国内 指標

日本電線工業会発表の出荷速報(推定)による
と、銅電線出荷量は前年比二・五%減の六万〇
九〇〇tであった。

四二ドルまで上昇した事、三月の銅および銅製品の輸入量は五七万トンで前年比三九%増と単月輸入量としては過去最高。などを受けてし
ME銅相場はUP、四月十五日時点で四、八八〇・五ドル(セツル)と月初価格より二五ドルUPの前半締めとなつた。

イキが三日目に突入。供給面で影響が出ていること、ドル安背景からU.Pなどのプラス材料もあつたが、十七日のドーハ会合が不調に終わったことを受け夜間取引開始直後は八日以来の水準まで急落した事、E.C.B. ドラギ総裁、ユーロ圏は継続的な成長が今後も続き、金融状況は幅広く改善と認識。金融政策は長期にわたり緩和的と発言との発言を受けてユーロ安・ドル高などのマイナス材料を嫌気しL.M.E. 銅相場はD.O.W.N、五月十三日現在、後半スタート価格から五〇ドルD.O.W.Nの四、七八四八ドル。銅建値五九万円となつた。

◆月間のドル／門レート（TTS）
一一三・五二→一〇九・三六（円）

◆自動車販売台数
日本自動車販売協会連合会によると、自動車
販売台数（軽除く）は前年比七・二%増の二二万
二、七二三台。

◆新設住宅着工戸数

◆貿易関連指標

輸出は前年比で電
財務省貿易統計によると、

・住宅着工の動向については、平成二十六年四月の消費税率引き上げに伴う駆け込み需要の反動の影響からの持ち直しが見られた後、前年同月比で横ばいの傾向となっていたが、足下では三カ月連続での増加となつた。・引き続き、今後の動向をしつかりと注視していく必要がある。

(六面へ続く)

(四面より続く)
【伸銅品生産】

伸銅品生産は前年比一・六%減の六万八、六一〇tと一三カ月連続マイナス。このうち、内需は五万七、七九四tで〇・五%増と二カ月連続プラス、輸出は一万〇、八一六tで一二・八%減と一二カ月連続マイナス。品種別では、銅条は二万〇、五六二tで四・九%減と一カ月連続マイナス。黄銅棒は一万六、九二六tで一〇・八%増と五カ月連続プラス、底入れの兆し?

【電線】

前年比二・五%減の六万〇、九〇〇t。うち、国内一・六%減、輸出は二一・三%減。出荷部門別では、通信五一・八%減、電力一〇・二%増、電気機械二・九%減、自動車四・一%増、建設電販二・三%減、その他内需二・八%増。

【輸出】電気銅輸出が前年比三・二%減の五万五、二一八t。銅スクラップは〇・〇%

増の二万四、九一八t。

【輸入】電気銅が三八・六%減の一、一四九t。スクラップは三九・二%増の九、七六〇t。

【見通し】

・自動車は生産が一・二%増。三月の国内販売台数が前年比七・二%増。生産が四カ月連続ぶりプラス、販売が三カ月ぶりプラス。生産、販売共にプラス、販売に至つては大幅増! 新年度入り後の動向に注目。

・住宅着工の動向については、平成二十六年四月の消費税率引上げに伴う駆け込み需要の反動の影響からの持ち直しが見られた後、前年同月比で横ばいの傾向となつていたが、足下では三カ月連続での増加となつた。

・引き続き、今後の動向をしっかりと注視していく必要がある。

・伸銅品は一三カ月連続マイナスの前年比一・六%減。需要の多い銅条が一カ月連続マイナス。黄銅棒が五カ月連続プラス。輸出は前月に続き減少が続き一二カ月連続マイナス。黄銅棒が五カ月連続でプラスに転じ、一万六千t台を回復、今後の回復が望まれる。

・電線は輸出が二一・三%減。内需は一・六%減。

・銅輸出は生産増加による国内玉の需要増加から地金、スクラップ共に減少。

・銅輸入は、生産減少による国内玉の需

発生難から増加した。

【スクラップ需給予想】

流通在庫は、GW休暇前に銅建値が六〇万円台にのついたことや、休み中のリスク回避から売られ流通在庫はほとんどないのではないか。また引き続きほとんどの分野で生産減の現象が続いているが、状況が続いている。自動車、住宅の販売が多少上向き需要増が予測され、需給はひつ迫するのではないか?

【価格・為替予想】

今月は、原油と中国の景気対策に左右される。

原油に関しては一月の増産凍結水準は原油の需要が多い夏には実質一〇〇万バレルの減産規模に値すること、国際エネルギー機関(IEA)が十二日公表した五月の月報で、需給の改善を背景に年後半には世界の原油在庫が「劇的に削減される」との見通しを示したこと、山火事のあつたカナダで生産が完全に回復するには時間がかかるとみられるほか、リビアやナイジリアでの供給不安が出ている事から四五・五〇ドルで推移するのではないか?

中国の景気対策に関する中国国家発展改革委員会が四月に総額二一三億ドルの固定投資資産プロジェクトを承認したと発表した。今後も相次いで発表される可能性も高いのではないか?

それらを踏まえた五月の銅価格は、原油の需給が現状程度で引き締まり四五・五〇ドルで推移し、中国の景気対策の効果が出てきた場合、四月高値の一段高五、〇〇〇ドルを予測。いずれかの場合四、八〇〇ドル。下値はいずれの条件も達成できなかつた場合、三月もう一段安値の四、七〇〇ドル。

為替は、新規材料難の中、米経済悪化を防ぐための米利上げ観測の後退や、G2〇の流れを受けての介入がしにくく現状や追加的な金融緩和策が難しいことから、円高が続くのではないか。

それらを踏まえ予測は、上値は日本が何らかの為替介入などを行い、米利上げ観測が前進した場合、一一〇円を予測。銅建値に関しては五四〇・一五九〇円程度と予測している。